



PERINGATAN HUT SATPOL PP, DAMKAR DAN LINMAS

# Momentum Bangun Budaya Tertib

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Hari Ulang Tahun Satuan Polisi Pamong Praja ke-68, Satuan Perlindungan Masyarakat ke-56 tahun dan Dinas Kebakaran ke-90 diperingati bersama di Balaikota, Kamis (15/3). Lembaga dan satuan ini diharapkan mampu mewujudkan budaya tertib di masyarakat.

"Tujuan HUT ini kita mengingatkan Satpol PP, Satuan Linmas dan Damkar. Apa yang telah dilakukan dalam melayani masyarakat," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti usai upacara.

Pihaknya mengakui tantangan Yogyakarta ke depan cukup berat. Haryadi mencontohkan lalu lintas yang padat tidak diikuti perilaku tertib masyarakat. "Operasi penertiban Satpol PP untuk mencegah pelanggaran. Kalau pelanggaran masih terjadi dan berulang dievaluasi orangnya. Jika aturannya yang kurang diperbaiki. Makanya harus dibangun budaya ketertiban untuk Yogya tertib kami ajak masyarakat tertib semua regulasi. Sudah Kampung Panca Tertib untuk membangun ketertiban di wilayah," paparnya.

Selain itu penguatan kelembagaan teknis dan sumber daya manusia dua lembaga dan satuan itu. Mengacu tema nasional peringatan HUT Satpol PP untuk mengawal Pilkada tahun 2018. Namun meskipun Kota Yogyakarta tahun ini tidak ada Pilkada, tapi pihaknya meminta Satpol PP dan Satlinmas untuk tetap menjaga keamanan Kota Yogyakarta guna persiapan Pemilu 2019.

Sementara itu Wakil Gubernur DIY Paku Alam X dalam upacara peringatan HUT Satpol PP tingkat DIY itu mengapresiasi atas dedikasi Satpol PP, Satuan Linmas dan Damkar. Pihaknya berharap ada peningkatan kualitas pelayanan yang berintegritas ke masyarakat. Termasuk bekerja sama dengan komunitas di dalam menjaga



MERAPI-TRI DARMIYATI

**Wakil Gubernur DIY Paku Alam X, Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dan Wakilnya Heroe Poerwadi naik di atas bassdrum usai pertunjukan drumband Gita Abdi Praja dari IPDN yang memeriahkan HUT Saptol PP, Satlinmas dan Damkar di Balaikota.**

ketertiban dan ketentraman masyarakat.

"Satpol PP dan Satlinmas harus netral dan proaktif terhadap gangguan ketentraman dan ketertiban umum di

masyarakat," tambah Paku Alam X yang menjadi inspektur upacara.

Upacara juga dimeriahkan dengan aksi pertunjukan drumband Gita Abdi Praja dari

Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN). Mereka mengenakan berbagai seragam seperti Damkar, Satpol PP, Satlinmas, Perhubungan dan SAR.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005